



## Contralor General asiste a la toma de posesión de la Junta Directiva del SIP 2025-2026

3 Octubre, 2025



El Contralor General de la República, Anel Flores, asistió al acto de toma de posesión y juramentación de la Junta Directiva 2025-2026 del Sindicato de Industriales de Panamá (SIP).

La ceremonia reunió a autoridades nacionales, directivos del sector industrial y representantes del Gobierno. Durante el evento se desarrolló la juramentación del nuevo presidente del SIP, Rosmer Jurado, y de los miembros de la Junta Directiva 2025-2026. También se presentó una intervención especial del Ministro de Economía y Finanzas, Felipe Chapman, junto con la proyección de un video conmemorativo por los 80 años del SIP y la entrega de reconocimientos especiales.



## Contraloría y Tribunal de Cuentas refuerzan la recuperación de bienes públicos con medidas precautorias más ágiles



En un esfuerzo conjunto por fortalecer la protección del patrimonio estatal y combatir la impunidad en el manejo irregular de fondos públicos, la Contraloría General de la República y el Tribunal de Cuentas presentaron los alcances y el funcionamiento de las medidas precautorias, reguladas por la Resolución No. 12-3126, recientemente publicada en la Gaceta Oficial.

El acto contó con la participación del contralor general de la República, Anel Flores; el magistrado presidente del Tribunal de Cuentas, Rainier del Rosario Franco; el magistrado vicepresidente, Pablo Chen Vallarino; y el fiscal de Cuentas, Jaime Barroso.



## Delegaciones de 12 Entidades Fiscalizadoras Superiores participan en Panamá del Seminario Internacional “Integridad y Control en Democracia”



El Parlamento Latinoamericano y Caribeño (PARLATINO), la Comisión de Parlamentos y Entidades Fiscalizadoras Superiores (CPE) de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) y la Contraloría General de la República de Panamá realizaron el Seminario Internacional “Integridad y Control en Democracia”, un espacio de diálogo e intercambio entre parlamentos y entidades fiscalizadoras de América Latina y el Caribe.

La inauguración estuvo encabezada por el presidente de la Asamblea Nacional de Panamá, Jorge Herrera; el presidente del PARLATINO, Rolando González Patricio; el contralor general de la República del Perú y presidente de la OLACEFS, César Aguilar Surichaqui; y el contralor general de la República de Panamá, Anel Flores de la Lastra.



## CSS presenta logros en salud, legalidad y tecnología en su primer año de gestión



Durante un acto oficial realizado en la Ciudad de la Salud, con la participación del secretario general Ventura Vega, el director general de la Caja de Seguro Social (CSS), Dino Mon Vásquez, presentó un balance de los principales logros alcanzados en el primer año de gestión, destacando avances significativos en la atención médica, el fortalecimiento institucional y la transformación digital.

De cara al futuro, Mon Vásquez anunció que para el año 2026 se implementará un Sistema Nacional Unificado de Citas, el cual permitirá a los asegurados agendar sus citas médicas desde cualquier parte del país, a través de una plataforma accesible y centralizada. Esta iniciativa forma parte de una visión institucional que apuesta por un modelo de gestión moderno, transparente y centrado en el asegurado, con énfasis en la innovación, la eficiencia y la equidad en el acceso a los servicios de salud.